

# Richtfest mit Namensgebung

**Sinsheim-Hoffenheim.** In der barrierefreien Seniorenwohnanlage mit 23 rollstuhlgerechten Wohnungen wurde jetzt Richtfest gefeiert. Günter Kotlik und Rüdiger Bucher von der GWG Waibstadt begrüßten die Gäste, unter ihnen auch die betreuende kirchliche Sozialstation Sinsheim. Kotlik ging auf die Besonderheiten der Wohnungen und die vielen Extras im Haus ein. Er wies auch darauf hin, dass mittlerweile 60 Prozent der Wohnungen verkauft sind.

Der traditionelle Richtspruch erfolgte in luftiger Höhe unter dem mit bunten Tüchern geschmückten Birkenbäumchen. Die GWG beauftragte den Grafiker Markus Fuchs mit der äußeren Farbgestaltung der Wohnanlage. Dabei entstand auch die Idee einer Namensgebung. So wird auf der Eingangsseite schon von weitem „Hoffenheimat – Die Seniorenresidenz“ zu lesen sein; dazu gehört auch ein Spruch entlang der Fenster von Hilde Domin. OB Jörg Albrecht rollte mit sichtbarer Freude den Entwurf in einem vorbereiteten Transparent auf – verbunden mit aner kennenden Worten und besten Wünschen der Stadt. Grußworte von Ortsvorsteher Karlheinz Hess und Jürgen Ebert (Fa. Hauck) wurden von Bürgermeister i.R. Erich Mick angesagt. Besonderer Dank galt Heinz und Christel Specht, auf deren ehemaligen Anwesen das Gebäude entsteht. Ein gemütlicher Umtrunk schloss sich an.